



# Alianza entre El Abra y Don Bosco permite construcción de su nuevo gimnasio

**El recinto de Calama suma una importante obra a su desarrollo estructural.**

Redacción  
La Estrella

Un importante paso en su crecimiento y desarrollo estructural está dando el Colegio Técnico Industrial Don Bosco Calama. En el marco del acto de Inauguración del Año Escolar y la Firma de Convenio con Empresas Colaboradoras, se anunció la construcción del primer gimnasio del establecimiento educacional pastoral salesiano.

Este nuevo proyecto contará con el aporte económico de Minera El Abra y se espera que su construcción inicie en mayo del presente año, con una fecha de finalización estimada para principios de 2026. La concreción de esta obra permitirá a la comunidad educativa del colegio contar con un espacio adecuado para la práctica deportiva y diversas actividades formativas.

Durante la actividad, los asistentes pudieron escuchar las palabras del rector Johnny Ascencio, quien



FOTO CEDIDA

CON LA FIRMA DE CÉSAR SANTACRUZ SE SELLÓ LA ALIANZA PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL GIMNASIO.

destacó la fructífera alianza con las 27 empresas socias y la futura construcción del gimnasio.

Uno de los momentos más simbólicos del evento fue la entrega de cascos a los estudiantes del Colegio Don Bosco por parte de los representantes de las 27 empresas socias, marcando el compromiso con la seguridad y el crecimiento de los alumnos. Posteriormente, se llevó a cabo la firma del convenio, encabezada por el rector Johnny Ascen-

cio, el arzobispo de Antofagasta, monseñor Ignacio Ducasse y Gonzalo Larroulet, gerente de sustentabilidad de Minera El Abra y el presidente del Ceal del colegio, César Santacruz.

"Como Minera El Abra estamos contribuyendo con la construcción del gimnasio, que esperamos también ayude a desarrollar la parte deportiva del colegio. No se trata solo de lo educativo en el aula, sino de colaborar en otros aspectos esenciales para el desa-

rrollo de esta comunidad estudiantil", enfatizó Larroulet.

Por su parte, el rector Ascencio destacó que "no solo buscamos formar técnicos para el mundo de la producción, sino que también tener una mirada con valor y con inclusión. La construcción del gimnasio es algo maravilloso. El colegio necesita espacios recreativos y de encuentro en los deportes, y el gimnasio nos brindará ese techo tan necesario".